mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 27. Oktober 2017

Sonderführung im Stadtmuseum führt ins kriegerische Tollensetal

Am Sonntag, den 5. November 2017 ab 14 Uhr, findet im Stadtmuseum Mühlheim eine Sonderführung der vorund frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe statt, die sich auf die Spuren des Tollensetal-Krieges (1.300 v.Chr.) in der Bronzezeit begibt.

Horst Becker und Richard Plackinger führen gemeinsam durch diese Veranstaltung. Richard Plackinger zeigt Bilder der Waffen, die zum Einsatz gekommen sind, sowie deren Auswirkungen. Der bekannte Bronzegussspezialist Horst Becker, erläutert anhand seiner Abgüsse die fatalen Folgen des Einsatzes dieser tödlichen Waffen. Jeder Besucher erhält einen originalgetreuen Bronzeabguss einer Pfeilspitze aus dieser Zeit.

Im Tollensetal, das als die einzige Fundstelle seiner Art nördlich der Alpen gilt, wurde eine der außergewöhnlichsten archäologischen Fundstätten Nordeuropas untersucht - ein gigantisches Schlachtfeld der Bronzezeit. Hier kam es zu Schlachten mit mehr als 4.000 beteiligten Kämpfern, die mit Pfeilen und Keulen zu Felde zogen. Die Sonderführung beginnt um 14 Uhr und ist kostenlos.